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※式典、講習、全市域又は複数区で実施する事業、指定管理者による事業は除く 出典：千葉市財政課
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　かばさわ議員は、鎌取駅北口ロータ
リーと誉田駅北口駅前広場公園のポイ
捨ての状況を示し、路上喫煙ポイ捨て
防止対策の強化を求めました。
　市は「鎌取駅には巡視員による指導
を継続していく。駅周辺や公園・通学
路等へ路面標示や看板等の掲示を行い、
路上喫煙やポイ捨ての防止に取り組む」
と答えました。また禁煙支援の取組み
として禁煙治療費助成制度を創設することを提案すると、市は「治療費助成制度の
創設についても検討する」と答えました。

鎌取駅や誉田駅の
路上喫煙ポイ捨て対策強化と、
禁煙治療の助成を

かばさわ洋平
（緑区） 誉田駅北口駅前広場公園のたばこポイ捨ての状況

　大網街道の赤井町交差点付近における渋滞は深刻であるため、千
葉外房有料道路鎌取インターから生実本納線への接道を求めると、
市は「道路ネットワーク強化になることから、地権者と粘り強く交
渉していく」と答えました。
　かばさわ議員は、外房有料道路が平成35年２月から無料化方針は
あるものの、誉田から土気間の大網街道渋滞解消に向けて、早期無
料化と無料キャンペーン実施についても求めました。

外房有料道路の早期無料化と、
交通アクセス向上へ
鎌取インターの改善を

　かばさわ議員は、千葉市のイベント予算
が中央区と美浜区に集中していることを示
し、地域振興や観光経済効果のあるイベ
ントである昭和の森花火大会への運営支
援強化を求めました。
　市は「ツイッターや観光協会のＷＥＢサイ
トでのＰＲなど、プロモーション面での支援
を強化する」と答えました。

昭和の森花火大会を第２の千葉市花火大会に！市の運営支援を求める

　かばさわ議員は、市内のバス停ベンチが少ないことを示して、
高齢者が住みよいまちづくりに向けて、ベンチ設置補助制度を
創設することを求めました。

　市は「ベンチ設置の促進
に向けて検討する」と答え
ました。
　また、近年増加している
認知症で徘徊する高齢者の
行方不明防止や早期発見を
進めるために、身元ＱＲシ
ールを導入するなどの取組
みを求めました。
　市は「高齢者の行方不明
防止や早期発見の取組み強
化に努める」と答えました。

高齢者が住みよいまちづくりを
　
か
ば
さ
わ
議
員
は
、
緑
区
長
に
対

し
、
お
ゆ
み
野
南
小
学
校
へ
の
投
票

所
開
設
を
要
望
し
ま
し
た
。

おゆみ野南小への投票所開設を要望

　
か
ば
さ
わ
議
員
は
、
昨
年
、

幼
稚
園
前
の
道
路
に
防
犯
街
灯

設
置
を
求
め
、
設
置
が
実
現
し
、

保
護
者
に
喜
ば
れ
て
い
ま
す
。

（
写
真
の
電
柱
に
設
置
）

聖母マリア幼稚園前の道路に
防犯街灯設置を実現

　千葉市内の小中学校におい
ては、今後、雨漏りや床の剥
がれなど老朽化に対する修繕
費用が増加します。
　かばさわ議員は、修繕のた
めの予算を増額して、老朽化
に早期に対応するよう求めま
した。
　市は「予算の確保に努め、
早期の環境整備に積極的に取
り組む」と答えました。

学校の雨漏りや床はがれなどの
老朽化対策を急げ！

　かばさわ議員は、千葉外房有料道路の辺田十字路側の横断歩
道に街灯設置を求める辺田町内会との連名要望書を千葉市建設
局長に提出しました。市は「千葉県道路公社に早期設置を要望
する」と答えました。

辺田十字路交差点側の
横断歩道に街灯設置を求める
要望書を提出

東光院平山お願い薬師前の平山町50号線

　東光院平山お願い薬師へ県道浜野四街道長沼線からアクセスする道路である平山
町50号線は狭く車両がすれ違うことが困難な幅員のため、地域から拡幅工事を求め
る要望が出されていました。かばさわ議員は、安心して通れるよう早期の拡幅道路
整備を求めました。
　市は「来年度から拡幅整備工事に着手したい」と答えました。

東光院平山お願い薬師前の
道路拡幅工事が来年度から開始予定

　かばさわ議員は、授業中に熱中症で救急搬送される
子どもが出たことを明らかにして、「市長自らが夏場の
教室を訪問してエアコン設置を決断すべき」と迫りま
した。
　市長は「専門的知見に基づく学校教育審議会から答
申を得た後、検討していきたい」と答え、市民や子ども
の声に応えようとしていません。かばさわ議員は故郷の
長岡市の「米百俵の精神」を説明し、「子どもの健康と
学習権を守るために、教育にこそ税金を」と求めました。

明日の人づくりのために、教育にこそ税金を
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議会質問の動画はこちら

市内Ａ中学校の雨漏り

平成29年度の市内小中学校の熱中症（疑い含む）状況について


